

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



Un hombre de izquierda

Ya es gobernador de Sinaloa un hombre de izquierda: Rubén Rocha.

Él mismo, en su discurso inaugural, subrayó esta característica. No es el único cuadro de Morena interesado en enfatizar un recorrido fuera del PRI, que es el alma mater de muchos de sus correccionarios.

En Sinaloa se realizó una transición de terciopelo. El anterior gobernador, Quirino Ordaz, es un hombre muy cercano al ánimo del presidente López Obrador. Incluso el mandatario ya propuso a Quirino como su hombre en Madrid, que no es poca cosa.

Rubén Rocha tiene autoridad moral para demandar unidad a los sinaloenses. Governa un estado con gran potencial económico, con poderosa agroindustria, bosques y sitios turísticos de primer nivel.

Pero con la amenaza siempre presente de las bandas del crimen organizado que en ocasiones actúan con cinismo inadmisibles, como los hijos del Chapo Guzmán, a quienes les agrada hacer gala de impunidad.

¿Ahí viene Bonilla?

También hay cambio de gobierno en Baja California.

Apenas tres años después de asumir la gubernatura, el empresario Jaime Bonilla tuvo que dejar el cargo a pesar de la intencionalidad por ampliar su mandato por lo menos dos años más.

Bonilla es amigo personal del presidente López Obrador que ya ofreció abrirle

un espacio en su gabinete, si es que Bonilla está interesado en seguir en el servicio público.

De hecho, dijo que Bonilla puede elegir la dependencia que quiera, así lo planteó, lo que llevó a muchos a pensar que se trató sólo una cortesía y que Bonilla regresará a los negocios.

Asume como gobernadora Marina del Pilar Ávila que entregó buenas cuentas como alcaldesa de Mexicali.

Tiene un reto enorme, pues hay pocas entidades con una problemática tan compleja como Baja California.

¿Cómo decirle?

La pregunta del día es si esta semana el presidente seguirá adelante con su ya prolongada ofensiva contra la UNAM o escogerá fustigar lo que, según su particular punto de vista, es la agenda neoliberal, esa que promueve el feminismo, la ecología, los derechos humanos y los derechos de los animales.

Ambos temas han puesto a parir chachos, o sea en dificultad extrema, a quienes basan de su carrera política en secundar las ocurrencias del jefe máximo.

La preocupación entre los mandos de Morena es el impacto que esto pueda tener entre los que fueran bastiones electorales en el 2018, como los universitarios o las feministas, que ahora la 4T ve como adversarios.

No les queda claro a ellos, los operadores electorales de Morena, ni a nadie, cuál es la ganancia política que el partido puede obtener enfrentándose a ciudadanos que son, o tal vez eran, parte de su clientela electoral.

No saben cómo sugerirle al presidente que mejor le busque por otro lado. La consulta de la Revocación de Mandato está cada vez más cerca y no quieren sobresaltos.

Atacar al mensajero

La situación de la seguridad en Acapulco se complica día con día.

La nueva alcaldesa del puerto, Abelina López, ha resentido el temporal, Ante las presiones resolvió poner la mira en la prensa local, a quienes recriminó informar de los hechos de violencia en ese destino turístico.

Acaso piensa que si no se informa un hecho de sangre es como si no hubiera ocurrido, pero no es así.

Dicen que la alcaldesa dijo a los reporteros. “¿Si no cuidamos lo que aquí comemos, no sé de qué vamos a comer?”

El ataque a choferes del transporte público y el gran incendio del mercado pusieron en alerta a la comunidad empresarial del puerto que exige que la paz regrese para que la temporada vacacional de diciembre sea el éxito que todos quieren y necesitan ●

